

Foodsave-Bankett

Erntedank bei der Matthäuskirche Luzern

Samstag, 24. September 2022, 12–14 Uhr

Aus Liebe zum Essen – mit Ausstellung und
Musik von Trio Noir



Trägerschaft

Sponsor:innen

Foodsave-Bankett

Erntedank Matthäuskirche Luzern

Samstag, 24. September 2022

www.foodsave-bankette.ch

Über 800 Millionen Menschen auf der Welt hungern. Wir werfen in der Schweiz 2,8 Millionen Tonnen Lebensmittel weg. Das entspricht einer Lastwagenkolonne von Zürich bis Madrid. Mit unserem Foodsave-Bankett machen wir auf diese absurd hohe Zahl aufmerksam.

Programm

- Freitag, 23.9., 18 bis 20 Uhr: Von Freiwilligen wird überschüssiges Gemüse und Obst für das Festessen geschnippelt.
- Samstag, 24.9., 12 bis 14 Uhr: Wir servieren gegen eine kleine Spende ein köstliches Mahl. Dieses wird aus Lebensmitteln zubereitet, die sonst im Abfall gelandet wären. Für musikalische Unterhaltung sorgt die Luzerner Jazzband Trio Noir.

Ausstellung

Weisst du, dass ein Apfel die Haltbarkeit von Brot oder Kartoffeln verlängert? Oder dass welkender Salat eine Stunde in Wasser eingelegt wieder knackig frisch wird? An der Ausstellung der Umweltberatung Luzern erhältst du viele Tipps und Ideen, wie du Food Waste vermeiden kannst.

Der Anlass wird organisiert und unterstützt von:



www.foodsave-bankette.ch

Monika Z'Rotz-Schärer: monika.zrotz@reflu.ch, 079 243 84 52

foodsave-bankette.ch ist das urbane Erntedankfest initiiert von offene kirche bern, foodwaste.ch, HEKS/Brot für alle, OGG Bern und findet seit 2016 in Städten und Dörfern in der ganzen Schweiz statt, um ein Zeichen gegen Food Waste zu setzen.